

Pressemitteilung

Steuerberaterfrühstück im Schrannensaal – Sparkasse informierte zum Digitalen Finanzbericht

Die Sparkasse Erding – Dorfen ermöglicht es ihren Firmenkunden künftig, ihre Jahresabschlussdaten in digitaler Form zu übermitteln. Sie lud deshalb vor wenigen Tagen die Steuerberater und Wirtschaftsprüfer aus der Region zu einer Info-Veranstaltung ein.



„Mit dem neuen Digitalen Finanzbericht (DiFin) gehen wir einen wichtigen Schritt zur vollständigen Digitalisierung der Geschäftsprozesse, der für alle Beteiligten von zentraler Bedeutung ist“ so Vorstandsmitglied **Michael Utschneider** bei seiner Begrüßung zum Auftakt des Steuerberaterfrühstücks. Bislang geschah die Datenübermittlung in einem stark von manuellen Arbeiten geprägten Verfahren, in dem die Abschlussdaten in Papierform an die Sparkasse gesandt wurden.

Welche Vorteile dabei konkret der neue Übertragungsstandard dem Steuerberater und seinem Mandanten bietet, verdeutlichte im Anschluss **Regina Wasser**, die Leiterin der Gewerbekundenberatung in der Sparkasse. Die gut 20 anwesenden Steuerberater nutzten dabei rege die Gelegenheit, über ihre Erfahrungen mithilfe des von DATEV unterstützten Finanzberichts zu berichten bzw. sich dazu auszutauschen.

„Warum man beim Thema Geld nicht immer rational ist“ erklärte abschließend der Buchautor und Keynote-Speaker **Dr. Matthias Nöllke** in seinem ca. 45-minütigem Vortrag. Er wies u.a. beim Kaufverhalten auf den Rabatt-Effekt und den Ankerhaken in der Werbelandschaft hin und regte die Gäste an, statt bestimmte Dinge das nächste Mal Erlebnisse zu schenken. „Damit wird man viel glücklicher“, so Nöllke.